

豊岡市立弘道小学校 NO.1

学校だより

【学校教育目標】「考え つながり 学び続ける子」

弘道小学校ブログ<http://koudoues.blog.fc2.com>

週1~2回更新中。
ぜひご覧下さい。



文責 内海忠裕

令和5年4月10日

～子どもの幸せを願って～

新入生23名を迎え、令和5年度がスタートしました。新型コロナの影響が少しずつ少なくなってきて、マスク着用の緩和など社会全体が再びプラスの方向へ動き出しました。子どもたちにとって追い風になればと願っています。

コロナの影響を大きく受けた3年間。しかし教育現場では学んだことも多くありました。「子どもにとってどうか」を問い続け、教育活動を意味づけたり、子どもの姿を見取り学ぶことの大切さも再認識できたりしました。

最も感じたことは、学校と家庭が十分に対話を重ね、それぞれの強みを活かしながら、互いを支え合うということです。子どもの教育、子育ての第一人者は保護者の皆様です。学校がどんなに頑張っても、保護者の皆様を超えることはできません。睡眠や食事などの基本的な生活習慣、他者への信頼感やコミュニケーション能力、倫理観、人としての生き方やあり方など、1日の3分の2をご家庭で過ごす中でゆっくりと育てていただいています。

学校の強みは、学習指導です。基礎的な知識技能から、思考力、表現力、判断力などの育成です。あわせて、集団生活や行事の中で、主体性や自制心、コミュニケーション能力などの協働性を高めていくことです。学校ならではのこうした学習集団や生活場面で、子ども同士の関係性を深め、家庭だけでは伸ばし切れない資質能力を育成しています。

子どもたちの幸せのためには、学校と家庭で対話を重ね、それぞれの思いをすり合わせ合意形成していくほかはありません。子どもたちは学校と家庭、地域の良い関係性の中で、健やかに成長すると信じています。今年1年間、学校と家庭、地域が一緒になって、子どもたちを育てていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

【校地内の樹木を剪定しました】

昨年8月に鹿児島市の小学校で折れた銀杏の木の下敷きになって校長が死亡する事故が起きました。本校でも、校地内の樹木の太い枝が落ちていたり、枝が折れて垂れ下がったりすることが頻発し、子どもの安全上の大きな課題でした。

3月下旬に、長年の懸案だった樹木を剪定してもらいました。4年教室前、6年教室前、職員室前あたりの樹木を剪定してもらいました。すっきりと見通しもよくなり、枝や巣箱の落下の心配もなくなりました。

今後も、子ども達の安全・安心を第一に教育環境を整えていきます。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。



【新学期以降の学校におけるマスク着用等の考え方】（文部科学省）

- 1 児童生徒、教職員とも学校教育活動にあたってマスクの着用を求めないことを基本とする。
- 2 マスクの着脱を強いることがないようにするとともに、児童生徒間でも着用の有無による差別や偏見等がないように指導する。
- 3 学校教育活動で「感染リスクが比較的高い学習活動」の実施にあたっては、活動場面に応じて一定の感染症対策を講じることが望ましい。
- 4 給食の場面では、食事前後の手洗いを徹底するとともに、会食にあたっては飛沫を飛ばさないように注意することが重要である。適切な換気、大声での会話は控える、机を向かい合わせにしない等の措置を講じることにより、「黙食」は必要ない。

※詳細は文部科学省 HP をご覧ください。

◆◆◆教職員の異動◆◆◆

転出教職員		転入教職員	
川見 有希	豊岡市立資母小学校へ	野澤美佐子	豊岡市立五荘小学校から
浅沼 善晴	再任用退職	古村 泰司	豊岡市立日高小学校から
中野千津子	退職	佐藤 作実	豊岡市立豊岡北中学校から
栃尾 均	定年退職	上田 信吾	新規採用（校務員）
上杉真紀子	退職	（未定）	新規採用（支援員）
多田 昌義	豊岡市立日高小学校へ		
金谷美穂子	豊岡市立豊岡小学校へ		

～令和5年度弘道小学校のスタッフ紹介（24名）～

校長	内海 忠裕	専科指導	関 香江
教頭	古橋 衛	養護教諭	奥野 由美恵
1年担任	巻島 里菜	栄養教諭	小森 智美
2年担任	坂田 順子	事務職員	杉山 健一
3年担任	川崎 大一	主幹マネジメント	野澤 美佐子
4年担任	川端 名津美	兵庫型学習システム	古村 泰司
5年担任	狩野 哲也	教育支援員	西村 仁美
6年担任	谷井 孝文	教育支援員	佐藤 作実
ひまわり学級	藤川 瑞紀	教育支援員	未定
さくら学級	林 美貴	ALT（英語指導助手）	マライヤ モニク エリス
はばたき教室（通級）	坂岡 知子	校務員	花谷 浩
児童支援教員	小川 真司	校務員	上田 信吾

弘道小学校創立150周年記念事業記念式典

- 1 期日 令和5年11月18日（土）午後開催
（午前中は学習発表会予定）
- 2 場所 弘道小学校体育館
※実行委員会を5月に立ち上げます。その他の取組は決まり次第お知らせします。



今年も美しい桜が咲きました。
（3月末）